

3 学年だより

令和4年9月13日
荒川区立第五中学校
第3学年 第11号

実りの秋、スタート



2学期がスタートして、2週間になろうとしています。

今学期は一年間で一番長い学期ですが、3年生にとっては進路決定までつながる重要な時期でもあります。

これまで以上に一日一日を大切に、充実した学期にしていきましょう。



選挙管理委員 決定

10月13日に、生徒会役員選挙が行われますが、それにともない、選挙管理委員会が動き出しました。選挙管理委員は1組〇〇さん、2組〇〇さんです。先日第一回選挙管理委員会が開催され、〇〇さんが選挙管理委員長に選出されました。この選挙で、3年生は完全に2年生にバトンを渡すことになります。9月13日には、生徒会役員選挙が公示されます。しっかりバトンを渡せる1,2年生を選出していきましょう。

保護者の皆様へ

1. 欠席などの連絡について

9月1日付のお知らせでご連絡したように、保護者の皆様から要望もありました、Webでの欠席連絡フォームが運用を開始しました。ご活用ください。

なお、連絡は電話などでの連絡と同様、8時20分までにお願いいたします。また、まだまだ感染症に対しても注意が必要ですので、理由も簡潔にお伝えください。

2. 進路希望調査について

9月5日付で「第二回進路希望調査」を配布しております。この夏休みに、高校見学や体験入学などする中で、進路希望も絞られてきたと思います。まだ日にちはございますので、ご家庭内でしっかり話し合いをした上で、ご提出ください。なお、提出は9月20日(火)となっております。

3. 「英語スピーキングテスト」について

「三者面談」の控え室に、このテストに使用する機材を置いておきました。お試しいただけたでしょうか。少しはテストの雰囲気を感じたかと思います。テストの申し込みに関しては、全生徒が完了しているようです。この後、11月27日(日)に行われるテストに向けて、また色々なお知らせなどが配布されます。その都度、丁寧に説明しますが、ご家庭でも配布物に、気を付けてください。

「桃太郎」のお話は本当に



「めでたし、めでたし」？

～道徳授業地区公開講座から



9月10日、道徳授業地区公開講座が開かれ、3年生は「桃太郎」のお話から、見る視点によって、見え方が違うということについて、考えました。「桃太郎」のお話を思い出した後、桃太郎によって倒された「鬼の子」の気持ちを描いた詩を読み、その違いはどこにあるか考えました。そして、誰もが幸せになれる本当の「めでたしめでたし」になるには、どんな考えが必要なのかを考えながら、班ごとに誰もが幸せになる「新・桃太郎」を考えました。お話などあまり考えたことがなかったので、初めはとまどっていましたが、一人二人と話し出すうちにどんどん話が発展して、時間が足りないくらい白熱しました。授業を終えての感想をいくつか紹介します。

桃太郎の鬼視点になってみると、鬼側にも色々な感情があるのかなと思いました。逆の視点から考えることも大切だなと思いました。

自分は、桃太郎目線からしか物語を見たことがなかったけれど、見方を考えると正義だったものが悪になってしまうんだと考えました。幸せに感じているときは、もしかしたら嫌な気持ちをしている人がいるかもしれないと、自分が見方を考えて生活していきたいです。

今回の授業を通して、どちらかが強くどちらかが弱いという片方が有利の状態は良くないから、お互いが「win win」の関係になるのが一番いいと思った。今戦争をしているロシアとウクライナや他国やそのほかの国々の間でも、片方が「win」の状態になってしまうのは、不平等だと思うから、何事も「win win」の関係がいいと思った。

鬼側の視点で見ることもなかったし、久々に桃太郎のお話を聞いたので、なつかしい感じがしました。桃太郎と鬼が争わずに仲良くなる話も平和で良いと思いました。

他の班の物語を聞いて、それぞれ違って「こういう考えもあるんだ」と思った。お互いのことを知ることが大切だと思った。